

FOTO: ESPECIAL



BIEN COMÚN

- Utilizaron 131 mil 520 horas-hombre para demoler.
- Requirieron 200 toneladas de acero para la estructura.
- Fundación GIA donó gran parte de la reconstrucción del mercado.

#MERCADODEOAXACA

GIA impulsa rehabilitación

SE BENEFICIA DIRECTAMENTE A DOS MIL PERSONAS Y A TODA LA POBLACIÓN DEL ISTMO

POR NANCY BALDERAS

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La Fundación GIA, el Fideicomiso Fuerza México y empresas aliadas donaron 35 millones de pesos para la reconstrucción del mercado municipal Ignacio Zaragoza, en Salina Cruz, Oaxaca, el cual se derrumbó en el sismo del 7 de septiembre del año pasado.

En la inauguración del nuevo mercado, el presidente de la Fundación GIA, Henry Davis, destacó que “la rehabilitación del mercado era de suma importancia por ser un foco económico sustancial para la gente que aquí reside, y por eso decidimos enfocar nuestros esfuerzos en reconstruirlo con una donación directa y sin intermediarios”.

Asimismo, expuso que el inmueble está prácticamente nuevo y en condiciones óptimas para su operación, y destacó que luego de una valoración por parte de los ingenieros de la organización, se respetó en su mayoría el trazo original del mismo.

COMPROMISO

Por su parte, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, explicó que “la aportación para este proyecto es una muestra más del compromiso que la iniciativa privada tiene con el desarrollo económico de las comunidades que se vieron afectadas, y en especial

con la recuperación del estado de Oaxaca”.

Cabe mencionar que la reconstrucción de este mercado beneficia a más de dos mil personas de manera directa, así como a toda la población del Istmo, ya que es uno de los más importantes centros de abasto del municipio y sus alrededores.

TRABAJO CONJUNTO

Para la rehabilitación del inmueble se utilizaron 131 mil 520 horas-hombre, quienes demolicieron cinco mil 291 metros cúbicos y construyeron tres mil 150 metros cuadrados.

Se necesitaron además 23.6 toneladas de acero de refuerzo, así como 200 toneladas para la estructura metálica y ocho mil 414 metros cuadrados de pintura vinílica.

La techumbre del nuevo mercado mide dos mil 700 metros cuadrados y los firmes de concreto, tres mil 500 metros cuadrados.

Las empresas que participaron con Fundación GIA y el Fideicomiso Fuerza México para la reconstrucción del mercado Ignacio Zaragoza fueron Fundación Holcim México, Kiewit, Cemex, Aceromex, Grupo Collado, Unicorn, Helvex, Ruhrpumpen, Vitromex, Ingeniería y Constructores Gabe, e Instalaciones Electromecánicas e Hidrosanitarias Núñez.

Por su parte, el presidente municipal de Salina Cruz, Rodolfo León Aragón, agradeció los esfuerzos que realizó la Fundación GIA para llevar a cabo la reconstrucción de este mercado que tiene más de 45 años de historia. 📍



APOYO

La rehabilitación del mercado era de suma importancia por ser un foco económico sustancial para la gente que aquí reside”.

HENRY DAVIS
PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN GIA

35

MDP FUE LA DONACIÓN DE LAS ORGANIZACIONES PARA LOS TRABAJOS.